



Nomos



Fake News

Eine phänomenologische, kriminologische und strafrechtliche Untersuchung

Von Dr. iur. Tamina Preuß, M.A.

2021, 220 S., brosch., 62,- €,

ISBN 978-3-8487-7266-7

(Beiträge zum Strafrecht – Contributions to Criminal Law, Bd. 10)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7266-7

Fake News als Gefahr für die Gesellschaft sind seit der Wahl von Donald Trump zum 45. Präsidenten der USA im Fokus des öffentlichen und wissenschaftlichen Interesses. Der Medienberichterstattung lassen sich täglich neue Fake News entnehmen, aktuell die Falschmeldung, im deutschen Hochwassergebiet seien 600 Babyleichen angespült worden sowie gezielt in Umlauf gebrachte Fake News über den

Kanzlerkandidaten Armin Laschet. Die Untersuchung arbeitet das Gefährlichkeitspotential von Fake News heraus. Sie zeigt auf, dass der derzeitige Schutz durch das Strafrecht nur einen kleinen Ausschnitt der strafwürdigen Fälle von Fake News erfasst. Zur Verbesserung des strafrechtlichen Schutzes, erstellt die Verfasserin einen Reformvorschlag.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Fake News

Eine phänomenologische, kriminologische und strafrechtliche Untersuchung

By Dr. iur. Tamina Preuß, M.A.

2021, 220 pp., pb., € 62.00

ISBN 978-3-8487-7266-7

(*Beiträge zum Strafrecht – Contributions to Criminal Law*, vol. 10)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7266-7

Fake news as a danger to society have been in the focus of public and scientific interest since the election of Donald Trump as the 45th President of the USA. The media report on fake news every day. Currently, there are the false report that 600 baby corpses have been washed ashore in the German flood areas and deliberately circulated fake news

about the candidate for chancellorship Armin Laschet. The study highlights the potential danger of fake news. It shows that the current protection under criminal law covers only a small section of the cases of fake news that are worthy of punishment. To improve the protection under criminal law, the author makes a reform proposal.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary